

## Les Cadets(ettes) de la Sécurité Civile – 31/05/2017

Ce mercredi 31 mai, le SDIS de l'Orne ouvrait ses portes aux cadets et cadettes de la sécurité civile des sections de PUTANGES et d'Argentan.

Accompagnés de leurs formateurs sapeurs-pompiers et enseignants, 30 élèves et 3 accompagnateurs ont pu découvrir les locaux de la direction, les plateaux techniques du centre de formation territorial, le CTA/CODIS et le CSC d'Alençon.

Sous un soleil radieux, ils ont assisté aux manœuvres incendies de la mini maison à feu et aux impressionnantes fuites de gaz enflammées.

Merci à tous de votre participation et plus généralement de votre investissement, pour que ce dispositif ait pu voir le jour et fonctionne au sein des différentes sections.

